



Grüner Debattenblog: Wir sind Programmpartei

Grüner Debattenblog: Wir sind Programmpartei
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN starten zu ihren programmatischen Debatten den Blog "Programmdebatte - Grüne Ideen weiterdenken", der ab heute unter www.gruene.de/programmdebatte online ist. Nachdem der Auftakt zu den programmatischen Debatten auf dem Länderrat im Mai stattgefunden hat, sollen die Debatten online und offline weitergeführt und durch verschiedene Veranstaltungen begleitet werden. Konzentrieren soll sich die Diskussion auf vier Schwerpunktthemen: Wohlstand, Wachstum, Wertschöpfung - Wege zu einer ökologisch-sozialen Marktwirtschaft - Teilzeit für alle? - Grüne Zeitpolitik für eine neue Arbeitswelt - Freiheit und Selbstbestimmung - Ansprüche an grüne Programmatik - Gutes Essen - gutes Leben - wie weiter mit der grünen Ernährungs-Politik? Zum Start des Blogs erklärt Michael Kellner, Politischer Bundesgeschäftsführer von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN: "Wie denken wir Grüne über zentrale Zukunftsfragen? Welche Politik können wir daraus entwickeln und vor allem mit welchen Konzepten und Projekten überzeugen? Diese Fragen treiben uns um. Wir sind Programmpartei. Und das nicht ohne Grund: Bei uns werden strittige Themen kontrovers diskutiert und leidenschaftlich um die richtigen Lösungen gerungen. Ich freue mich sehr auf die Diskussionen über grüne Antworten auf wichtige Fragen - emotional in der Debatte, fair im Umgang."
Bündnis 90/Die Grünen
Platz vor dem Neuen Tor 1
11015 Berlin
Deutschland
Telefon: 030/28442130
Telefax: 030/28442234
Mail: presse@gruene.de
URL: <http://www.gruene-partei.de>

Pressekontakt

Bündnis 90/Die Grünen

11015 Berlin

gruene-partei.de
presse@gruene.de

Firmenkontakt

Bündnis 90/Die Grünen

11015 Berlin

gruene-partei.de
presse@gruene.de

Wir wollen mit unserer Wirtschafts- und Sozialpolitik die Voraussetzungen für neue Ausbildungsplätze und Arbeitsplätze mit Zukunft schaffen und soziale Ausgrenzung bekämpfen. Wir wollen den Kampf gegen die Klimazerstörung und für eine neue Energiepolitik verstärken. Unsere Wirtschaft wollen wir ressourcenschonend gestalten. Wir wollen eine neue Landwirtschaft und starke ländliche Räume, wir wollen die Rechte der Verbraucherinnen und Verbraucher stärken und gesunde Lebensmittel für alle. Für uns hat die Gesundheit der Verbraucherinnen und Verbraucher Vorrang vor wirtschaftlichen Interessen. Wir wollen den Menschen durch Bildung eine Zukunftsperspektive geben. Wir wollen das Engagement für Demokratie, Bürgerrechte, Minderheiten und eine weltoffene Gesellschaft weiterführen. Wir treten national wie international für die gerechte Globalisierung und eine dem Frieden, der Gewaltfreiheit, den Menschenrechten und der Demokratie verpflichtete Außenpolitik ein.